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LOMBA KEBERSIHAN
SUNGAI CILIWUNG

S e j u m l a h  w a r g a 
dan prajurit Kopas-
sus mengikuti lomba 
membersihkan Sungai 
Ciliwung di Kawasan 
Cijantung, Jakarta, Ju-
mat (12/8). Kegiatan 
lomba yang diikuti 
warga binaan Kopas-
sus dan prajurit TNI 
juga sebagai bentuk 
kecintaan terhadap 
lingkungan dan keles-
tarian Sungai Ciliwung.

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah Provinsi DKI Jakarta 
melalui Dinas Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif  (Parekraf) 
menjadikan Sirkuit Formula 
E (Jakarta International E-Prix 
Circuit/ JIEC) Ancol, Pade-
mangan, Jakarta Utara, sebagai 
arena (venue) salah satu kirab 
budaya terbesar di Indonesia 
atau Jakarnaval 2022.

Kepala Dinas Parekraf  
DKI Jakarta, Andhika Per-
mata dalam konferensi pers 
di JIEC Ancol, Jakarta Utara, 
mengatakan pihaknya melang-
sungkan ajang unggulan DKI 
Jakarta yang berusia 23 tahun 
itu pada Minggu (14/8) pukul 
15.00-20.00 WIB.

Andhika menambahkan 
Jakarnaval tahun ini sudah 
masuk ke dalam program 
Kharisma Event Nusantara 
Kementerian Parekraf  Re-
publik Indonesia. Sehingga, 
penyelenggaraan acara nanti 
merupakan kolaborasi antara 
Pemprov DKI Jakarta bersama 
Kemenparekraf, kemudian 
didukung Taman Impian Jaya 
Ancol, Jakarta Propertindo, 
dan Mal Ancol Beach City 
(ABC Mall).

“Kami melihat ini meru-
pakan suatu upaya membang-
kitkan dan memulihkan eko-
nomi Jakarta dan ekonomi 
nasional melalui penyeleng-
garaan event,” ujar Andhika.

Andhika menilai peny-
elenggaraan kegiatan itu meru-
pakan suatu atraksi untuk 
menarik pengunjung men-
datangi suatu arena dan juga 
memfasilitasi seni pertunjukan 
dan seni budaya.

Lebih lanjut, Andhika 
menyebutkan yang menjadi 
pembeda antara Jakarnaval 
2022 dengan tahun-tahun 
sebelumnya, karena mengang-
kat kreativitas dari anak-anak 
Jakarta dengan memunculkan 
legenda nusantara, seperti 
Buto Ijo, Rama-Sinta, Bawang 
Putih-Bawang Merah, dan 
lain-lain dengan penampilan 
yang modern.

Alasan penampilan dibuat 
lebih modern agar mengenal-
kan legenda-legenda nusan-
tara itu kepada generasi muda 
bahwa ada banyak kreatifi-
tas kekayaan intelektual yang 
keren asalnya dari Indonesia, 
bukan dari luar negeri.

“Kami ingin kekayaan in-
telektual nusantara untuk du-
nia bergaung dengan tampilan 
modern dan di venue yang luar 
biasa di Ancol Taman Impian 
juga sirkuit balap satu-satunya 
di Indonesia yang memiliki 
sertifi kasi langsung dari Feder-
asi International Automobile,” 
ucap Andhika.

S e h i n g g a ,  m e n u r u t 
Andhika, menjadikan acara 
ini bangkit sebagai karnaval 

berkelas internasional yang 
dipersembahkan untuk anak-
anak nusantara dan dunia.

Sementara itu, Direktur 
Proyek Jakarnaval 2022, Basid 
Faisal Nurdin mengatakan 
ada tujuh kreatifi tas kekayaan 
intelektual lokal yang ditampil-
kan di JIEC Ancol, Pade-
mangan, Jakarta Utara pada 
Minggu (14/8) besok.

Bas id menambahkan, 
pada saat kirab budaya dige-
lar, masing-masing kreatifitas 
kekayaan intelektual tersebut 
akan diceritakan kisahnya 
kepada penonton Jakarnaval 
2022.

“Kami ada tujuh Intellec-
tual property (IP), ada Keong 
Mas, Si Jampang, Pitung, dan 
lain-lain. Jadi masyarakat yang 
datang langsung ke Ancol un-
tuk ikut memeriahkan Jakarna-
val akan menyaksikan sejarah 
terciptanya parade yang luar 
biasa, khususnya di Jakarta,” 
kata Basid.

Selain itu, kata Basid, juga 
ada hiburan musik dari ar-
tis nasional seperti Armada, 
Lyodra, dan Juicy Luicy.

Seluruh pengunjung Ta-
man Impian Jaya Ancol mem-
peroleh kesempatan menyak-
sikan Jakarnaval 2022 secara 
gratis apabila sudah mem-
beli tiket masuk Taman Im-
pian Jaya Ancol secara daring 
melalui www.ancol.com.  yan

Sirkuit Formula E di Ancol Jadi Arena 
Jakarnaval 2022 Akhir Pekan Ini

BBWSCC: Kapasitas Kali Ciliwung 
Kurang Besar, Perlu Normalisasi
Balai Besar Wilayah Sungai Ciliwung Cisa-
dane (BBWSCC), akan meningkatkan 
kapasitas Kali Ciliwung dari hulu hingga 
hilir dengan cara menormalisasi. Saat 
ini, pihak BBWSCC masih berkoordinasi 
dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta 
terkait proses pembebasan lahan, kata 
Kepala Bidang (BBWSCC), Jaya Sampurna.

JAKARTA (IM) - Kapa-
sitas atau daya tampung Kali 
Ciliwung dinilai tidak lagi 
memadai untuk menampung 
debit air. Hal ini menyebab-
kan sebagian wilayah Jakarta 

masih sering kebanjiran saat 
musim hujan. Hal ini disam-
paikan Kepala Bidang Operasi 
dan Pemeliharaan Balai Besar 
Wilayah Sungai Ciliwung Cis-
adane (BBWSCC), Jaya Sam-

purna saat acara lomba bersih 
Kali Ciliwung di Cijantung, 
Jakarta Timur, Jumat (12/8). 

“Jadi Ciliwung ini secara 
kapasitas masih kurang besar, 
jadi banyak terjadi bottleneck 
kanan kiri  sehingga bisa 
kita lihat pas musim hujan, 
itu sering terjadi banjir di 
Ibu Kota,” ujar Jaya kepada 
wartawan. 

Jaya menuturkan, pihaknya 
akan meningkatkan kapasitas 
Kali Ciliwung dari hulu hingga 
hilir dengan cara menormalisa-
si. Saat ini, kata Jaya, BBWSCC 
masih berkoordinasi dengan 
Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta terkait proses pembe-
basan lahan untuk normalisasi 

Kali Ciliwung. 
“Sungai yang berada di 

wilayah ker ja kami, men-
jadi tupoksi kami, itu sudah 
ada grand design-nya. Se-
hingga kami berkolaborasi 
baik dengan pemda maupun 
masyarakat setempat untuk 
mendukung pelaksanaan atau 
pembebasan lahan,” kata Jaya. 

Adapun Dinas Sumber 
Daya Air (SDA) DKI Jakarta 
mulai membebaskan lahan di 
Rawajati, Pancoran, Jakarta 
Selatan, untuk keperluan nor-
malisasi Kali Ciliwung.

“Normalisasi Kali Cili-
wung itu sedang berjalan, dan 
mengenai pembayaran dari 
normalisasi itu yang punya 
domainnya Dinas SDA karena 
yang bayar SDA,” ujar Lurah 

Rawajati, Supeno saat dikon-
fi rmasi, 21 Juni 2022. 

Supeno menjelaskan, ada 
157 bidang tanah di Rawajati 
yang akan dibebaskan oleh Di-
nas SDA. Namun, dari total 
data tersebut, baru 99 bidang 
tanah yang sudah terverifi kasi 
dokumen kepemilikannya, 57 
di antaranya sudah dibebaskan. 

Pemprov DKI Jakarta 
telah melakukan pembayaran 
kepada pemilik 57 bidang ta-
nah tersebut.

“Info terakhir nanti akan 
ada 157 bidang (yang akan 
dibebaskan) dan yang pernah 
dipanggil di GOR Pengadegan 
untuk dilakukan verifi kasi data 
ada 99 bidang. Dari itu sudah 
ada 57 bidang yang sudah 
dibayar,” kata Supeno.  yan

JAKARTA (IM)  - 
PT Transportasi Jakarta 
(Transjakarta) menjajaki 
pengadaan armada ang-
kutan kota (angkot) yang 
sekarang dikenal Mikro-
trans bertenaga listrik di 
Jakarta. Pengadaan Mik-
rotrans tersebut melalui 
penandatanganan nota ke-
sepahaman (MoU) dengan 
penyedia minibus listrik 
DFSK, PT Bevos Auto 
Mandiri.

Direktur Teknik dan 
Digital Transjakarta, M 
Indrayana dan Direktur 
Utama PT Bevos Auto 
Mandiri, Hartono Kur-
niawan meneken MoU 
di Indonesia Convention 
Exhibition (ICE), Bumi 
Serpong Damai, Kota 
Tangerang Selatan (Tang-
sel), Provinsi Banten, Ka-
mis (11/8) sore WIB. 

Sekretaris Perusahaan 
Transjakarta, Anang Riz-
kani Noor mengatakan, 
MoU merupakan bagian 
dari  usaha perseroan 
dalam mengubah seluruh 
armadanya menjadi kenda-
raan listrik.

“Transjakarta secara 
bertahap akan mengele-

ktrifikasi semua armada 
dari bus besar hingga mi-
krotrans. Ini bentuk ke-
seriusan kami mencapai 
target elektrifi kasi seluruh 
armada hingga 2030 men-
datang,” ujar Anang dalam 
siaran pers di Jakarta, Ju-
mat (12/8).

Mikrotrans l i s t r ik 
direncanakan menjalani 
uci coba di rute Tanah 
Abang-Kota (JAK 10) 
pada September 2022. 
“Diharapkan Mikrotrans 
listrik ini bisa menjadi 
kendaraan yang ditemui 
ketika keluar dari rumah 
hingga mengantar ke tem-
pat tujuan (fi rts miles dan 
last miles) yang aman, nya-
man dan tentu saja ramah 
lingkungan,” kata Anang.

Armada Mikrotrans 
listrik produksi DFSK 
memiliki kapasitas bat-
erai 42 kWh yang mampu 
menempuh jarak hingga 
300 kilometer (km). Proses 
pengisian baterai yang 
cepat, yaitu hanya 2,5 jam 
untuk sekali pengisian. 
Dengan begitu, angkot 
modern tersebut selain 
ramah lingkungan, juga irit 
pengeluaran.  yan

Angkot Listrik Segera 
Melayani Penumpang
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WAHANA ZOMBIE DI LRT JAKARTA
Aktor beraksi menakuti penumpang sarana transportasi Lintas Raya Ter-
padu (LRT) Jakarta pada wahana zombie “Train to Apocalypse” di Stasiun 
LRT, Jakarta, Jumat (12/8). Wahana hasil kerja sama PT LRT Jakarta dengan 
Pandora Box tersebut dihadirkan guna meningkatkan minat masyarakat 
untuk menggunakan moda transportasi LRT.

JAKARTA (IM) - Jelang 
perayaan HUT ke-77 RI akan 
dilaksanakan upacara ke-
merdekaan di Istana Kepres-
idenan RI. Adapun salah satu 
rangkaian acaranya yakni kirab 
bendera, dari Monumen Nasi-
onal (Monas) hingga menuju 
lapangan upacara. 

Kepala UPT Monas, Mu-
hammad Isa Sarnuri men-
gatakan menjelang HUT RI, 
kegiatan rutin dilakukan yakni 
membersihkan kawasan monu-
men tersebut. “Rangkaian ke-
giatan Istana kan ada upacara 
HUT salah satunya itu kan ada 
kirab bendera, nah itu upaya 
untuk Pemda DKI mendu-
kung acara HUT tingkat istana. 
Jadi kita bersih-bersih, itu 
baru dari Jakarta Pusat,” kata 
Isa saat dihubungi wartawan, 
Jumat (12/8). 

Pasalnya, upacara yang 
dilaksanakan di istana presiden 
RI ini, salah satu rangkaian 
acaranya kirab bendera dan 
teks proklamasi yang dikirim 
dari Monas menuju istana. 
“Nah kita persiapan dalam 

rangka itu, tugas kita itu, salah 
satunya untuk menyiapkan 
lokasi termasuk kebersihan 
kerapihannya, nah itu salah 
satu upaya kita membantu, 
supaya berjalan dengan baik,” 
ujarnya. 

Untuk membersihkan 
kawasan monas, sejumlah 
personel PPSU disiapkan. 
Pada Senin (15/8) depan, 
akan dilaksanakan kerja bakti 
bagian dalam Monas. “Nanti 
untuk yang di dalam akan di-
laksanakan kerja bakti lagi hari 
Senin,” imbuhnya. 

Selain itu, monas nantinya 
akan menjadi lokasi untuk upa-
cara tingkat pemerintah daerah 
yang berlokasi di Plaza Selatan 
Monas. “Pagi (upacara), se-
belum acara kirab bendera,” 
ujarnya. 

Rencananya, Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Baswedan 
akan memimpin langsung 
upacara kemerdekaan Ke 77 
RI yang berlangsung di tingkat 
Pemerintah Provinsi. “Ren-
cananya gitu, di Plaza Selatan,” 
pungkasnya.  yan

Persiapan Kirab Bendera, 
Pemprov DKI Bersih-bersih Monas

BEKASI (IM) - Kepala 
Dinas Perindustrian dan 
Perdagangan (Kadisperin-
dag) Kota Bekasi, Teddy 
Hafni merespon adanya 
kenaikan harga mie instan 
akibat kenaikan harga gan-
dum.

Menurut Teddy Hafni, 
langkah untuk mengan-
tisipasi bila kenaikan mie 
instan terjadi, pihaknya 
akan berkoordinasi dengan 
pemerintah provinsi Jawa 
Barat.

“Kita akan melakukan 
langkah-langkah dan kita 
juga tidak sendirian, karena 
juga kita juga ada dinas 
pertanian, ketahan pangan 
dan juga akan berkoordinasi 
dengan pemerintah provinsi 
dan pusat biasanya kalo ada 
kenaikan harga yang sigi-
nifi kan,” ujar Teddy Hafni, 
Jum’at (12/8).

Untuk mengantisipasi 
adanya kenaikan mie instan 
di wilayah Kota Bekasi, 
dirinya berujar akan mener-
apkan operasi pasar murah.

Hal ini serupa apa yang 
dilakukan ketika minyak 
goreng mengalami kelang-
kaan. “Seperti dulu kaya 

minyak goreng naik, jadi 
kita koordinasi dengan mer-
eka untuk membahas hal 
ini. Nanti mereka menga-
dakan operasi pasar pasar 
murah, mungkin seperti itu 
nantinya, kalo memang itu 
terjadi,” jelas Teddy.

Tentunya ia menilai, un-
tuk mengatasi akan kelang-
kaan mie instan, pihaknya 
secara rutin berkoordinasi 
dengan pemerintah provin-
si. Hal ini lantaran yang ter-
dampak tak hanya di Kota 
Bekasi saja.

“Sembari  ki ta juga 
berkoordinasi dengan agen-
agen distributor dan lain 
sebagainya pasti nantinya 
akan kita lakukan,” ucapnya.

Hal ini dilakukan, seb-
agai untuk minimalisir bila 
terjadi kenaikan mie instan.

“Karena biasanya apa-
bila ada kenaikan nanti juga 
ada rapat dari pemerintah 
provinsi ataupun distribu-
tor seperti minyak kemarin 
saja, yang difasilitasi oleh 
pemerintah pusat untuk 
membahas tentang adanya 
kenaikan harga. Mudah-
mudahan engga naik lah,” 
pungkasnya.  yan

Antisipasi Mie Instan Naik, Pemkot 
Bekasi Bakal Terapkan Operasi Pasar 

JAKARTA (IM)  - 
Wali Kota Jakarta Utara, 
membuat tanggul Muara 
Baru, sebagai bentuk an-
tisipasi datangnya banjir 
air pasang laut dan rob. 
“Hari ini kami (Forum 
Komunikasi Pimpinan 
Kota, Forkompimko) Ja-
karta Utara beserta den-
gan teknis terkait (Sudin 
SDA Kota Jakarta Utara) 
mengecek antisipasi rob di 
sepanjang tanggul Muara 
Baru,” kata Wali Kota 
Kota Administrasi Jakarta 
Utara, Ali Maulana Hakim, 
dalam keterangan resmi 
Jumat (12/8).

Ali menjelaskan pe-
nyebab terjadinya banjir 
akibat rob ada di beberapa 
titik lokasi.

“Antara lain karena ad-
anya kebocoran pada tang-
gul, ada juga yang memang 
tanggulnya rendah. Hal-
hal yang berkaitan dengan 
itu sudah diperbaiki oleh 
Dinas SDA Provinsi DKI 
Jakarta khususnya oleh 
Sudin SDA Kota Jakarta 
Utara. Untuk itu kedatan-
gan kami (Forkompimko 
Jakarta Utara) sekaligus 
melakukan pengecekan 
hasil perbaikan tersebut,” 
ungkapnya.

Ali mengucap syukur 
beberapa titik yang strat-
egis pengerjaan perbaikan-
nya sudah selesai.

“Alhamdulillah be-
berapa titik yang strategis 
sudah selesai pengerjaan-
nya. Saat ini masih ada 

satu titik lagi yang dalam 
proses penanganan, di 
daerah Cilincing. Mudah-
mudahan apa yang sudah 
dilakukan ini bisa mengan-
tisipasi kalau nanti terjadi 
rob, khususnya terjadi saat 
bulan sedang tinggi atau 
bulan purnama,” ujarnya

Kami juga mengimbau 
kepada masyarakat untuk 
dapat menjaga tanggul 
ini sebaik-baiknya, karena 
seringkali penyebabnya 
bocor-bocor itu datangnya 
dari masyarakat yang inisi-
atif  sendiri, untuk kepent-
ingan sendiri, membolongi 
tanggul, untuk pembuan-
gan air kotornya. 

“Saat ini sudah kita 
fasilitasi, sudah kita sos-
ialisasikan juga supaya air 
kotor disalurkan saja ke 
saluran permukiman yang 
ada tanpa perlu mem-
bolongi tanggul,” tuturnya.

Wali Kota Adminis-
trasi Jakarta Utara, Ali 
Maulana Hakim menin-
jau tanggul Muara Baru 
bersama Dandim 0502 
Jakarta Utara, Kolonel 
Infantri Frega F Wenas, 
Kabagops Polres Met-
ro Jakarta Utara, AKBP 
Rachmat Eko Mulyadi, 
Wakapolres Pelabuhan, 
Kompol Yunita, Kapol-
sek Penjaringan, Kompol 
Ratna, Camat Penjaringan, 
Depika Romadi, Kasudin 
SDA Jakarta Utara, Adrian 
Mara Maulana, dan Kabag 
PLH Setko Jakarta Utara, 
Ardan Solihin.  yan

Wali Kota Jakut: Mudah-mudahan Bisa 
Antisipasi Banjir Rob dan Pasang Laut

TINJAU PEMBANGUNAN TANGGUL MUARA BARU

JAKARTA (IM) - Pe-
merintah Kota (Pemkot) 
Depok, Jawa Barat akan 
membangun ruang terbuka 
yang menjadi wadah bagi 
anak-anak muda berekspresi 
dan berkreasi dengan nama 
Depok Open Space.

“Nanti dibangun tepat 
di depan Kantor Pemerintah 
Kota Depok, akan dibuat 
Depok Open Space,” kata 
Wakil Wali Kota Depok, 
Imam Budi Hartono, ke-
marin.

Imam mengatakan saat 
ini sedang disusun Detail En-
gineering Design (DED) ter-
kait rencana tersebut. Menu-
rut dia, pembangunan Depok 
Open Space tidak menggu-
nakan Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah (APBD), 
tetapi berkolaborasi dengan 
perusahaan-perusahaan di 
Kota Depok.

“Depok Open Space 
seperti berbentuk panggung 
terbuka untuk masyarakat, 
terutama yang memiliki ke-
mampuan di bidang seni 
musik. Di samping itu juga 
disediakan space untuk youth 
market,” jelasnya.

Pembangunan Depok 
Open Space ini seiring den-
gan tren fenomena Citayam 
Fashion Week di Dukuh 

Atas Jakarta. Karena itu, ia 
berharap dengan hadirnya 
Depok Open Space maka 
anak muda bisa mengek-
spresikan jiwa mudanya 
dengan lokasi yang lebih 
dekat.

Sementara itu Kepala 
Badan Perencanaan Pemban-
gunan dan Pengembangan 
Penelitian Daerah Kota De-
pok, Dadang Wihana men-
gatakan bahwa pemerintah 
kota juga telah menyediakan 
alun-alun dan 55 taman di 
kelurahan-kelurahan untuk 
ruang ekspresi warga, terma-
suk remaja.

“Ada Alun-alun Kota 
Depok dan GOR di Jalan 
Boulevard, GDC yang me-
nyediakan fasilitas lengkap 
untuk aktivitas warga,” kata 
Dadang.

Ia menambahkan, tahun 
ini pemerintah kota juga 
akan membangun alun-alun 
wilayah barat, di Kecamatan 
Sawangan/Bojongsari.

“Beberapa spot (titik) 
ruang publik sesuai arahan 
Pak Wali Kota sedang kami 
rencanakan, termasuk untuk 
youth market (pasar remaja), 
dan ada pula untuk event-
event (acara-acara( yang 
mengakomodasi aktivitas 
remaja,” katanya.  yan

Pemkot Depok Segera 
Bangun Depok Open Space

ANAK CITAYAM MAIN KE DUKUH ATAS


